
決定事項

【中止】

・出店 / パフォーマンス / 新幹線 / プール / お化け屋敷（ハロウィン時期の単独イベント

として実施・アズママとのコラボ）

【実施】

・花火（主催：三宅のまつり実行委員会 共催：MiiMo 運営委員会を入替）

議事概要

〇イベント実施の是非

【中止】

・クラスターになって通常営業ができない恐れもある。（身近にクラスターが起こっている現状）

→営業できなくなったら、補償できない

・花火だけの開催で。

・普段の業務に支障がでるのは。規模を小さく。飲食はやめた方が良いのでは。

・イベントに飢えているので、田原本の祇園を見ていると例年より多い。

・出店者がリスクを背負って来てもらうことになるので、難しい。

・商工会は大きく分けて「花火と出店者」を集めるのが役割。

→花火は進めているが、出店は厳しいのでは。

→これらを踏まえて、MiiMo 運営委員会でどこまでやるのか。

・マスクを外して交流するのは危険性がある。マスクを必ずして参加できる催しはしても良いと思う。

（お化け屋敷とか）

・飲食はやめておいた方が良い。医療逼迫の中で、感染のリスクがあることをするのはどうか。

・飲食がないと、人も集まらないので、発表がさみしくなる。どこまでやるかはしっかり検討した方が

良い。

・花火はやっても良いと思う。隣の川西の中止と周りの飲食店が４、５件２週間お店を閉めている。お

子さんから感染しているような状況。

・学校も始まっている時期なので、クラスターになったら学級閉鎖等のリスクがある。

【どこまで中止にするか、実施するためには何ができるのか】

・模索するならパフォーマンスをネット配信して、各自家で見てもらう。

・MiiMo で何ができるか高齢者はよく知らない。今までの三宅のまつりのイメージから違うことをする

のはややこしくなるため、きっぱり中止にするのが良いのでは。

会議名 第６回 MiiMo 運営委員会

日 時 令和４年８月９日（火）19：00～20：00

場 所 MiiMo ホール



・発表すること自体は感染リスクは少ないと思うが、観客が少ないと思うので、モチベーショが・・・。

・出店なかったら、発表も中止にした方が良い。人が集まらない。

・飲食が無ければ集客は半減以下。

・田原本町でお化け屋敷を中止にしているので、ここでやるのは・・・。

→９/１０にこだわらなくて良いのでは。

・個別イベントとして、お化け屋敷をハロウィンの時期に延期したらよいのでは。

・三宅町アプリで周知すれば出来るのでは。

→三宅町アプリは町外の方が結構来るので、単独イベントとしてアズママの周知を使用するのも。

来年度の Mフェスの進め方等の会議を今からでも定期的に行っていく方が良いと思う。


